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12º ASSEMBLEIA DO CONSELHO MUNICIPAL PARA PROTEÇÃO À VIDA ANIMAL - 
COMVIDA — 08 DE FEVEREIRO DE 2022. 

Aos oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, realizou- 

se a 12º, Assembleia Geral Ordinária do biênio 2021/2023 do Conselho Municipal para Proteção 

à Vida Animal - COMVIDA, no Auditório do Parque Zoobotânico - Orquidário Municipal de 

Santos. Praça Washington, s/n - José Menino, com a seguinte Ordem do Dia: 1. Leitura, 

discussão e aprovação da Ata da 11º Assembleia Ordinária; 2. Tratativas para as Pré- 

conferencias para 2022. Conselheiros Presentes: Srs.(as) Miriam Araújo (SEDS) Luciane São 

Marcos e Nair Sissi Fonseca (SEDUC), Andre dos Santos (SEECTUR), Cristiano Silva Souza 

(SMS), Marília Asevedo Moreira, Denise Augusto, Ana Lúcia Cruz e Nadir Coscia (DVA). 

Ausência Justificada: SEMAM. Ausentes: SEDURB, UNIP, UNISANTOS, Rita Caramez, Maria 

Regina C. Mobrizi, Bruno Matsumoto Ruiz, Erika Conzo Rios, José Roberto Castro Santos 

(DVA), DROGAVET (Empresas), UNIP/Discente, UNISANTOS/Discente, Conselho Regional de 

Biologia, Conselho Regional de Medicina Veterinária, Corpo de Bombeiros e Polícia Ambiental. 

Convidados: Srs.(as). Nizete M. Santos (SESEG), Luis Trajano de Oliveira (SEFIN), Maria 

Cristina Bovi Diogo (SEDS), Adilson Henrique Bandeira (Patinhas Que Brilham) e Felipe 

Marttinni (Munícipe). A Vice-Presidente, Sra. Marília Asevedo agradeceu a presença de todos e 

perguntou se todos receberam a Ata, estes responderam que sim, esta solicitou nova aprovação 

quanto à retificação para recondução do biênio por 24 meses, pois na ata anterior foi aprovado 

por apenas 12 meses para que haja tempo hábil da realização das Pré-conferências e 

Conferências de 2022. O prazo para recondução de membros referente ao nº Decreto nº 

8.357 de 07/02/2019 pelo período de 24 meses foi aprovado por unanimidade, sendo a Ata 

aprovada. No item 2, A Vice-Presidente informou que serão realizadas 03 Pré-conferências e 

01 Conferência, sendo as Pré-conferências em Caruara, Zona Noroeste e Zona Leste e a 

Conferência em local a ser aprovado. Sr. Luis Trajano salientou o porquê de não se realizar Pré- 

conferências nos morros. A Vice-Presidente colocou para deliberação a realização desta nos 

morros, sendo esta aprovada por unanimidade o morro da Nova Cintra. Pontuou sobre a 

realização de horários e dia da semana das Pré-conferências e Conferência. Após consenso foi 

definido e aprovado que estas serão realizadas duas por mês (abril e maio), às 19h sempre as 

quartas-feiras e que a Conferência será no Orquidário Municipal de Santos, sábado das 9h 

às 13h, no mês de junho. Na continuidade, ocorreram sugestões de locais no morro: Salão da 

Igreja São João Batista, o 2º piso da Policlínica da Nova Cintra, Escola de Samba Unidos dos 

Morros e Subprefeitura do Nova Cintra. Sugestões da Zona Leste: Centro Esportivo e 

Recreativo Rebouças, UMEE Prof? Maria Carmelita e Associação Beneficiente Osvaldo de 

Rosis - ABOR. Sugestões da Zona Noroeste: Sala de cinema do Sambódromo Passarela do 

Samba Dráusio da Cruz. Sugestões em Caruara: UME Judoca Ricardo Sampaio Cardoso, 

Policlínica e Subprefeitura. A Vice-Presidente participou que os locais sugeridos pelos 

conselheiros serão contactados. Na sequência, recomendou que o tema da Conferência
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tratasse sobre a insciência da população quanto aos serviços disponibilizados no município 

referente aos cuidados dos animais. Participou que o serviço de castração realizado na 

CODEVIDA é gratuito e, no entanto muitos munícipes não castram seus animais. Sr. Adilson 

Bandeira ressaltou que muitos não sabem que pode efetuar a castração só com o CPF. 

Comentou que o “Castramóvel” é um veiculo adaptado com centro cirúrgico, realizando 

castrações nos bairros. Explanou que a estrutura do CODEVIDA é excelente, com 08 

veterinários e seria interessante filmar as instalações para fins de divulgação. A Vice-Presidente 

citou sobre o abandono de animais, sendo possível conscientizar a população através do 

investimento em informação. Sr. Luis Trajano destacou que o abandono é um problema vivido 

pelo município, tendo que levar o assunto para a Conferência, assim às entidades podem 

propor soluções. Sr. Cristiano disse que as pessoas não conhecem suas obrigações e que se 

deve observar o bem-estar animal e a posse responsável. Sra. Miriam sugeriu a criação de um 

folder com as informações e imagens, para levar as escolas, pois as crianças transmitem o 

conhecimento dentro de casa. Após explanações, ficou definido e aprovado que o tema da 

Conferência será: “A Informação e o Bem Estar Animal”. Sr. Cristiano participou que 

trabalhar com escolas é um desafio, devido às idades e ao cronograma de atividades das 

escolas. Participou que após aplicar a arte do folder nas escolas é possível usar digitalmente 

para divulgação em redes sociais. Sra. Miriam sugeriu levar a questão a Secretaria de 

Comunicação, pois poderão elaborar um projeto digital com imagens. Sra. Nair propôs 

realização de reunião com a Secretária de Educação, pois indicaria o melhor procedimento para 

essa divulgação nas escolas. A Vice-Presidente reiterou que o tema abrange os assuntos 

mencionados hoje. Na continuidade, a Comissão Organizadora das Pré-conferências e 

Conferência, foi aprovada em plenária com os seguintes membros: Sra. Marília Asevedo, Sra, 

Denise Rosas e Sr. Andre dos Santos. Em Assuntos Gerais, Sr. Cristiano perguntou sobre a 

questão de representação nas Pré-Conferencias do COMVIDA, pois nas Conferências da 

Secretaria da Saúde a cada 10 participantes elege-se 01 representante. Sra. Denise respondeu 

que regulamentados são 05 participantes para eleger 01 representante. A Vice-Presidente 

reforçou a ideia de divulgar as Pré-Conferências para a população. Lembrou que Secretário de 

Meio Ambiente anterior mencionou na última Assembleia que o saldo do FUBEM poderia ser 

utilizado em projetos. Destacou que este poderia ser utilizado nos folders. Solicitou envio de 

ofício ao FUBEM requisitando o saldo atualizado. Nada mais havendo a ser tratada, a 

Assembleija foi encerrada, sendo a Ata aprovada por e-mail e assinada por mim Glaucia Santos 

Reese , e pela Vice-Presidente do COMVIDA. 

sra 
<>" MARÍLIA ASEVEDO MOREIRA 

A Vice-Presidente


